
（別添） 

御意見 回答 

シンガポール向けのふぐの輸出も

いいですが、水産物の自給率を着実に

上げる施策にもっと力を注いでくだ

さい。 

 御意見として承りました。 

なお、食料自給率向上に関する施策

を所管している農林水産省にも伝え

ます。 

 


